

Hallo Campingfreunde,



in letzter Zeit haben sich die Beschwerden bezüglich des Fahrtempos von Autos und anderen Fahr- Utensilien gehäuft. Daher möchte ich an alle Camper, Kinder und Gäste - im eigenen und insbesondere im Interesse der zahlreichen Kinder - appellieren, sich mit *angemessener* Geschwindigkeit fortzubewegen. Gerade die Wegkreuzungen stellen aufgrund der schönen und üppigen Be- pflanzungen der Plätze eine Gefahrenstelle dar.



Danke und schöne, erholsame Urlaubstage
Michael Weber